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好き嫌いはなく、美味しいものを探すこと、 

食べることをこよなく愛しています。 

今回ご紹介するのは、会津坂下町五ノ井酒店で販売されてい

る、曙酒造曙色梅酒です！氷結させた福島県産高田梅を曙酒

造が仕込んだ日本酒で漬け込み、０～３℃の冷蔵蔵で一年間

低温抽出させたのがこちらの梅酒♪食べることも好きです

が、お酒を飲むのももっと好きな私…。美遊人さんからのご

紹介！では、早速一口！おぉぉ！！！私の知っている梅酒で

はありません！さらりとした口当たりで、梅本来の味がしっ

かり染みて酸味が利いてさっぱり！それでいて優しい甘みが

溢れ、時々苦みがさらに旨さのアクセントに♪くいくいっと

飲み干してしまいました♪あぁ…至福の時…。おらは酔っぱ

らっただぁぁ♪ごちそうさまでした！ 
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花見の季節になりました。今年もコロナ禍のため花見はできませんが、桜スポットを探しに行ってみるのもいいかもしれませんね！ Mika♥ 

風が吹く…。 ち 
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ゆめなごやか 
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ミクピー 

クッキング ３０分 

『ジューシー  

 ヤンニョムチキン』 

 

』 

【作り方】 

① 鶏もも肉を 1 口大に切り、醤

油、にんにく、お酒各小さじ 1

ずつ加え 15 分程漬け込む。 

② 片栗粉、コーンスターチ、水を

各大さじ 2 を加え衣を付け、

油で 2 度揚げする。 

③ フライパンに砂糖、コチュジ

ャン、ケチャップを各大さじ

1、酢とごま油を小さじ 1 加え

火にかける。 

④ ②で揚げたお肉に③を絡め、

黒ごまをかけて完成。 

【♥ミクピーより一言♥】 

2 度揚げすることで、カリカリジュ

ーシーな味わいに♪ 

 こんにちは！相談員の阿部です。今回も、水耕栽

培の注意ポイントをご紹介します。 

☆酸素不足に注意‼ 

                酸素不足になると、成長が

遅くなってしまったり、枯れ

てしまったりします。水中

の酸素は土中より少ない

ため、根が酸素を取り込め

るようペットボトルに移し

ました。 
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フワフワの泡で手洗いや

洗顔が楽しくなるはず♪ 

明日は明日の 

みなさん、こんにちは。家政婦

のミカです。今回ご紹介するのは

は、せっけんの簡単泡立ち法で

す。せっけんに輪ゴムを巻きつけ

ます。あとは、いつものようにこ

するだけで、キメこまかくフワフ

ワの泡になります。泡はキメこま

かいほど汚れを落とすので、せっ

けんと水の節約にもなりますよ。

ぜひ、お試しあれ…。 
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 実は私、最近続けている習慣があります。

それは、ごぼう茶を毎日飲むことです。ごぼ

う茶の効能は、免疫力アップ、腸内環境改善、

血糖値の上昇を抑制するなど数多くあるそ

うです(^^♪ 

 

 介護老人保健施設ケアテル猪苗代では、精神面の活性・認知症の予防・余暇活動の充実を目的とし

て『クラブ活動』に力を入れております。 

また、活動内容も様々で園芸クラブ、音楽クラブ、手工芸クラブ、運動クラブ、映画クラブの５種

類あります。第４回目は、運動クラブをご紹介いたします。運動クラブでは、風船やラップの芯を使

った運動や、ケアテルオリジナルのリズム体操、ケアテルの特徴を生かした長い廊下を使用し歩行訓

練を行い、心身の活性に取り組んでいます。 

 

                   

     
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

運動クラブ担当の佐藤裕太

です。 

運動を通じて認知症の進行

緩和と身体機能を高め、ストレ

ス発散ができるような運動の

時間を心がけています。 

昨年栽培していたサニーレタスですが、収穫が終わった

プランターを冬の間、屋外で管理していました。すると、

な、な、なんと種がこぼれ新しい芽を出し収穫できるぐ

らいに成長していました‼ 


